

Edición del Lunes, 07-Feb-11

Usuario

Hemeroteca

Fuente

INICIO

CEUTA

MELILLA

MARRUECOS

FORO FARO

MULTIMEDIA

BLOGS

SERVICIOS

ESPECIALES

Editorial

Política

Cultura

Sociedad

Economía

Educación

Sanidad

Tribunales

Medio Ambiente

Sucesos

Deportes

Dominicales

ESTAS EN: MELILLA ► EDUCACIÓN ► EL CAMPUS UNIVERSITARIO OFRECE UN NUEVO SEMINARIO SOBRE METODOLOGÍA

El Campus universitario ofrece un nuevo seminario sobre metodología

Lunes, 07 de Febrero de 2011 07:55, **Andrés Moraga**

Me gusta



Archivo.

Los interesados en esta iniciativa deberán ser licenciados o estudiantes de los tres ciclos y dispondrán hasta el próximo día 23 para presentar sus solicitudes.

La Facultad de Educación y Humanidades de la Universidad de Granada ofrece una nueva actividad formativa a los melillenses para el próximo 25 y 26 de febrero.

En esta ocasión se trata de un seminario sobre 'Metodología Observacional y Análisis Cualitativo de Datos en Educación', que se encuentra en su VI edición.

Esta iniciativa será llevada a cabo por la vicerrectora de Política Docente y Científica y catedrática de Metodología de las Ciencias del Comportamiento en la Universidad de Barcelona, María Teresa Anguera.

El seminario, organizado por el Vicedecanato de Investigación, Posgrado y Programas Internacionales de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla, estará dirigido a profesores y estudiantes de los tres ciclos universitarios, psicólogos, docentes, psicopedagogos, pedagogos, maestros, educadores en general e interesados en esta materia.

Entre los contenidos que abordará este curso se encuentra el proceso de transformar, seleccionar y filtrar los datos obtenidos en la fase de observación de la metodología observacional en elementos utilizables y manejables por el investigador y el profesor con objeto de llegar a describir, explicar y entender, de una manera más profunda, su ámbito de actuación, permitiéndole, a partir de ese conocimiento, poder intervenir en él, transformándolo desde unas bases rigurosas y contrastadas.

A lo largo del seminario se presentarán y desarrollarán los procedimientos y estrategias para la elaboración de un sistema de categorías o de formato de campos, la definición de los códigos que lo conforman, su aplicación a situaciones reales de enseñanza-aprendizaje, el proceso de utilización de software específico, así como el modo de proceder del análisis de los datos obtenidos en las fases anteriores.

El plazo de inscripción para esta acción formativa se realizará hasta el próximo día 23 en el despacho de apoyo al Decanato de la Facultad de Educación y Humanidades, además de la solicitud debidamente cumplimentada, se deberá entregar el justificante de pago de 40 euros en la cuenta de la Caja General de Granada, indicando el nombre y apellidos del ordenante y que el ingreso es para el 'Seminario Metodología Observacional 6-Melilla' y una fotocopia del Documento Nacional de Identidad.

En el caso de que la inscripción se formalice desde fuera de Melilla, estos tres documentos se podrán enviar vía fax al 952-69-13-57 o por correo electrónico a villengalan@ugr.es, a la atención de María José Villén.

En esta acción formativa colabora el Vicerrectorado para la Garantía de la Calidad, perteneciente a la Universidad de Granada y el Máster Oficial de Educación Musical: 'Una perspectiva multidisciplinar'.

Todos los interesados que deseen participar activamente en este seminario y estén cursando algún tipo de estudios oficiales. se le reconocerán los créditos computables